

Eislaufen am 30.11.2019



Am 30.11.2019 haben wir uns, wie Anfang des Jahres, um 10 Uhr zum Eislaufen bei der Eiszeit Karlsruhe getroffen. Um 10:20 Uhr standen alle mit Schlittschuhen auf dem Eis. Die Kinder sind auf dem Eis herumgefahren und haben fangen gespielt. Auch haben sie eine Polonäse gemeinsam gebildet. Gegen Ende haben wir uns dann für ein Gruppenbild auf dem Eis getroffen. Manche Kinder sind danach noch länger dort geblieben. Der Rest hat die Schlittschuhe abgegeben und wurde dann abgeholt oder durfte selbstständig nach Hause gehen.



Wir haben uns gefreut das 15 Kinder im Alter von 8-14 Jahren beim Eislaufen teilgenommen haben. Zudem haben wir uns sehr darüber gefreut, dass auch andere Kinder teilgenommen haben, welche Anfang des Jahres nicht dabei waren.